
 
 

２０１６～２０１７年度スローガン 

『 伝えよう！クラブの歴史と文化を 』 

 
第４１回 （通算１６３５回） ２０１７年６月２０日 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘・会長挨拶 〈７〉 今月の皆出席表彰 2 名 

〈２〉 ロータリーソング「それでこそロータリー」  榛村会員 6 年  花形会員 3 年 

〈３〉 

〈４〉 

季節の歌「見上げてごらん夜の月を」 

ビジター紹介 

〈８〉 

〈９〉 

メークアップ報告 

委員会報告 

〈５〉 

〈６〉 

幹事報告 

出席状況報告 

〈10〉 

 

ニコニコ BOX 報告 

5 月度ニコニコ大賞 原田会員 

 

 

 

 

〈11〉 

 

閉会点鐘 

 

    

    

    

    

 
 

 

 
 
 

 

2016～17 年度 国際ロータリーテーマ ～ 人類に奉仕するロータリー ～

 

 

本日の卓話  「五大奉仕・ロータリー財団・米山委員長の挨拶」 

白石クラブ奉仕委員長、古内職業奉仕委員長、榛村社会奉仕委員長、 

松林国際奉仕委員長、萱森青少年奉仕委員長、榎本ロータリー財団委員長、 

佐野米山奨学委員長 

 

次週の例会 〈6/27〉 「2016-17 年度 最終例会」 

富永会長・鈴木幹事挨拶 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先週の例会記録 ◆◇◆ 

 

 
 
 
 
 

第 12 回理事役員会議事録 

6 月 6 日 11：00 より 27F「アプローズ」にて第

12 回理事役員会を開催。審議内容は下記。 

富永、白石、渡辺、古内、深谷、松林、杉本、 

榛村、萱森、牧野、花形、鈴木 （12 名） 

1. 35 周年記念例会の収支報告がされた。 

2. 5 月会計報告が橋本会員よりされ、了承。 

3. 6 月度の日程が了承された。 

以上の通り報告します。 幹事 鈴木一成 

 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆  先週の例会より  ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6 月お誕生日・結婚記念日の皆さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

4 月度ニコニコ大賞の古内会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際大会参加の皆さん（御夫人ふくめ 12 名参加） 

 

◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

古内会員：35 周年記念例会、無事終わりました。

会員皆様の御協力あってこその成功

でした。ありがとうございました。北條

先生、卓話ありがとうございました。 

古内会員：北條先生、原田会員、35 周年記念

例会での永年表彰おめでとうございま

した。富永会長・他 国際大会出席の

会員の皆様、いってらっしゃい。お土

産を待っています。ニコニコ。 

牧会員：結婚記念日のお花、有難うございました。 

すっかり忘れていました。 

齋藤会員：結婚記念日のお花、ありがとうござい 

ました。 

榎本会員：ニコニコと。 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆  先 週 の 卓 話  ◆◇◆ 

今週の合計 5 件 

今年度累計 

32,000 円 

1,081,505 円 

2017 年 6 月 6 日  第 40 回 （通算 1634 回） 

開会点鐘 富永会長   27F「エクセレンス」 

＊ゲスト紹介 1 名 塚本将之氏（入会候補者） 

出席 27 名  欠席 6 名  （免除者 2 名） 

出席率 87.09% 補正出席率（5/16）87.50% 

1. 35 周年記念例会の収支報告 

2. 6 月日程は、/6 各委員長退任挨拶、/13

休会日、/20 五大奉仕委員長退任挨拶、

6/27 会長、幹事退任挨拶 

3. ロータリー親睦月間のリソースが配信されて

います。御覧になりたい方は RI 日本事務局

の HP で御覧になれます。 

4. コーディネートニュースが配信されていま 

す。御覧になりたい方は、ガバナー事務所の

HP で御覧になれます。 

5. 第三回クラブ協議会の出欠の連絡をお願い

します。 

6. 週報掲載の委員長の活動報告を 6/16 ま

でにお願いします。 

2017-18 年度上半期会費納入のお願い 

会費：180,000 円 期日：2017 年 7 月 15 日 

振込先：みずほ銀行 中野支店  

普通 8215698 

東京セントラルパークロータリークラブ 



「各委員長退任の挨拶」 

会報委員長  杉本義孝 

2 年間ほど会報

委員に携わり、 

今期委員長とし

て 1 年間務めさ

せて頂きました。 

会報委員はロー

タリアンとクラブを繋ぐ大切な媒体でとても使命感

のある委員会だとおもっております。なので、就任

当初は色々と事務局とも話し合ってインタビュー

企画なども考えて計画しておりました。しかし、就

任早々に体調を崩し、半年間ほど何も行動に起

こせないまま時が過ぎてしまい気付けば現在に至

ってしまいました。結果、事務局と会報委員会の

メンバーの皆さんに助けられて何も新しい企画は

できませんでしたが、無事に役目を終えることが

出来ました。本当に関係者の皆さまには感謝致

しております。また、機会がありましたらリベンジさ

せて頂きたいと思います。 

会員増強・退会防止委員長  小林 力 

今年度は 29 名

からスタートして

川松氏、後藤氏、

安田氏、溝口氏、

齋藤氏と 5 名の

方が入会され、

梶間氏が仕事の都合で退会、純増 4 名の 33 名

と云う結果でした。引き続き、次年度深谷会員増

強・退会防止委員長と共に（クラブの身の丈にあ

った）会員増強を進めていきたいと思っています。 

皆様の御協力に感謝申し上げます。 

ロータリー情報委員長  牧野光洋 

年度内 2 回開催

する情報集会とク

ラブフォーラムに

関するテーマを提

供。第 1 回情報

集会（2016 年 9

月 5 日･9 月 6 日）とクラブフォーラム（2016 年

10 月 11 日）では、「我がクラブの例会運営につ

いて」というテーマで討議しました。 

国際ロータリー（RI）の立法機関である規定審議

会が 2016 年 4 月に開催され、例会開催回数を

月 2 回以上とすることが制定され、その事により

当クラブとしての対応を協議した。その結果、次

年度から基本的な例会数は月 3 回とし、祝日が

ある週の例会を休会とするという形が確定するこ

とが出来ました。次年度からの運用の経過を観

察し、様々な諸問題が発生した時は、また協議し

ていくということで決着した。 

第 2 回情報集会（2017 年 2 月 7 日･2 月 9 日）

のテーマは、渡辺副職業奉仕委員長からの発案

で、「職業奉仕」について討議をしました。 

事例が提供され、その事例に関して皆からの意

見を徴収した。職業奉仕の理念は、ローラリーク

ラブのみ存在するものであり、職業奉仕の精神は、

入会後に徐々に醸成されていくものだというのが、

皆さんからいただいた意見の根幹であった気がし

ました。情報集会･クラブフォーラムで、会員から

忌憚のない意見をたくさんいただいた事に感謝申

し上げますと共に、次年度も楽しく討議出来る環

境を継続していきましょう。 

親睦活動委員長   花形明利 

本年度の目標と

して、酒粋会や 

ワイン同好会、

映画鑑賞会が

あるときは同好

会と共催とする 

とした。しかし個人的な都合で、夜間が忙しくなり 

なかなかうまくいかなかった。昨年から小野会員 

に酒粋会を引き継ぎ、またゴルフ同好会の幹事 

を阿部会員に引き継ぎました。次年度は親睦委 

員長を助けながら、裏方として会員の親睦に努め 

てまいりたい。1 年間皆様には大変お世話になり 

ま し た 。 あ り が と う ご ざ い ま し た 。 

東京御苑 RC 指導委員長  渡辺功一 

今年度御苑 RC

の指導委員長

として ほとんど

何もできなかっ

たことを反省し

ております。今

年は３年に一度の規定審議会が開かれ その結

果はクラブの自主性を重んじるというものが主体

で 次年度に向けてどのように対応するか各クラ

ブ様々な結論を出し 次年度は実験的にやって



みるというところではないでしょうか。引き続き次

年度も指導委員を引き受けておりますので これ

らの対応を見極めていきたいと思っています。 

35 周年記念例会実行委員長  古内亀義 

平成 29 年 5 月

23 日（火曜日）

会場であるホテ

ル椿山荘東京 

料亭 錦水「八千

代の間」にて 

創立 35 周年記念式典を盛大に行いました。 

ご来賓に上山昭治ガバナーはじめ多田、水野両

パストガバナー、親クラブである東京城北 RC 及

び４クラブの会長、幹事様に御臨席をしていただ

きました。富永会長の開会点鐘ではじまった記念

例会は厳かな雰囲気のなかで恙なく、無事終了

しました。 

 懇親会においては、現ガバナーの上山昭治様、

パストガバナーの多田様、水野様からご祝辞をい

ただきました。又、チャーターメンバーの北條賢

三会員より当クラブの発足から今日までの歴史、

活動をエピソード交えて卓話をしていただきました。

先輩ロータリアンのご尽力があって現在のセントラ

ルパークロータリークラブがあることを出席者全員

が熱心に耳を傾けておりました。 

 創立３５周年記念例会は４０周年、５０周年に

むけての新しい歴史の第一歩として盛大に終了

しましたことをご報告いたします。 

会場監督委員長  深谷敏哉 

今年度の例会の

運営は、できる限

り多くの入会歴の

短いメンバーに携

わっていただき、 

当クラブに馴染

み親睦を深めていければとの思いでスタートいた

しましたが、私が司会を始め様々な職務を理解

することに時間がかかってしまい、思ったような行

動をとることができませんでしたが、その一方で当

クラブに馴染み親睦を深められたのは私自身で

はないかと思う 1 年間でした。 

私を任命して下さった富永会長・鈴木幹事、支え

て下さった委員会のメンバーの方々、拙い例会

運営にもかかわらず出席して下さった全ての会員

の皆さまに感謝しております。 

ありがとうございました。 

プログラム委員長  原田英治 

会長職を退任してから久し振りに委員長を拝命し、 

有意義な１年を過ごすことが出来、会長・幹事に

感謝申し上げます。古内会員の紹介にて、多田、

水野パストガバナーより卓話を頂きました。 

私の個人的に夢だった古内義明氏より城北RCと

の合同例会で、大リーグのお話を伺い感動しなが

ら拝聴しておりました。 

OB 会員では旧姓松崎さん、永見先生、美齋津さ

んに依頼して快くお引き受け下さり、今年度会長

スローガンの『伝えよう！クラブの歴史と文化を』

の一端を担えたかと感じております。 

会員の皆さん１年間ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日  毎週火曜日 12：30～13：30   

例会場  ハイアットリージェンシー東京 

会 長  富永 英久  副会長  白石 正 

幹 事  鈴木 一成  会報委員長  杉本 義孝 

事務局  〒166-0004   

東京都杉並区阿佐ヶ谷南 1-34-6 新東京会館 

TEL（03）3312-4959  FAX（03）3312-4958   

E-mail: info@tokyocentralpark-rc.com 

http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

５月の皆出席 

阿部会員/大橋会員/河東会員/萱森会員/

小林会員/佐野会員/白石会員/榛村会員/

杉本会員/鈴木会員/富永会員/橋本会員/

花形会員/原田会員/深谷会員/古内会員/

前田会員/牧野会員/松林会員/渡辺会員 

     （以上 20 名） 

※ 誤りがございましたら お申し出下さい。 

6 月 

ロータリー親睦活動月間 


